

## La voix de l'Opposition de gauche

Saint patron : enrichissez-vous "beaucoup" de préférence !  
Une agent du Nouvel ordre mondial prôné par les banquiers (sionistes) de la Fed  
au sein du gouvernement s'exprime ouvertement.

**16 octobre2012**

La ministre déléguée aux PME, Fleur Pellerin, a dit dimanche, dans un entretien au Parisien, ne pas croire à la lutte des classes dans les petites et moyennes entreprises, estimant par ailleurs que dans plusieurs cas "*il est normal que des gens puissent s'enrichir beaucoup*".

*"Tous les patrons de PME que je rencontre sont en osmose avec leurs salariés"*, observe Fleur Pellerin.

*"Il est normal que des gens puissent s'enrichir beaucoup s'ils ont pris le risque de créer une entreprise, s'ils ont eu une super bonne idée, s'ils ont su la faire fructifier et s'ils ont créé des emplois"*, a indiqué la ministre.

*"En France, il y a toujours eu un petit problème avec l'argent, qui est peut-être lié à la culture judéo-chrétienne. Il y a sans doute aussi un problème avec la réussite"*, a ajouté Fleur Pellerin. (AFP 14.10)

Elle a "*oublié*" : et si ces valeureux patrons ont exploité leurs salariés, bon, cela ne lui est pas venu à l'esprit, normal, elle mérite sa place dans ce gouvernement capitaliste.

Elle ne doit avoir que des notions très approximatives de ce c'est le capital ou elle n'y a rien compris, car il s'agit ici d'une question fort simple à aborder : Un patron d'une petite ou moyenne entreprise peut avoir eu une excellente idée pour s'enrichir, comment ? Apparemment cela ne l'intéresse pas ou elle est incapable de répondre à cette question. Pas seulement en exploitant ses salariés, mais en commercialisant la marchandise qui est le produit de cette idée (et de leur travail), en extorquant à ses acquéreurs la part de plus-value qui leur a été versée par leurs patrons sous forme de salaire à un niveau déterminé, suffisamment élevé pour s'enrichir, soit sur une masse restreinte de consommateurs si son prix est élevé, soit sur une masse plus importante si son prix est plus bas, mais suffisamment élevé pour que sur la masse de produits vendus il s'enrichisse dans des proportions importantes, qu'évidemment rien ne peut justifier, sinon sa cupidité et l'appât du gain qui est la raison d'être de tous les capitalistes sans exception petit ou grand. .

Capito ?